

Je tiens à vous informer que j'offre de la récupération et aide aux devoirs à différents moments de la semaine.

Votre enfant doit simplement se présenter au local de math habituel selon l'horaire ci-dessous avec son matériel et son désir de réussir!

→ Tous les mercredis (jours 3 et 8) de 12h30 à 13h30.

Local de math habituel ... le #344

Le tout s'effectue sur une base volontaire. Chaque jeune peut venir y travailler, me poser des questions ou simplement faire valider le travail effectué. Un jeune peut même apporter une collation selon le moment de la récupération.

L'aide aux devoirs est un excellent moment pour éviter une surcharge de problèmes à réaliser, pour reprendre un retard accumulé ou pour avoir des explications additionnelles sur différents points « nébuleux ».

Libre à chacun d'utiliser le service au meilleur de ce qui lui convient.

À l'avance bravo à tous les jeunes qui se présenteront et investiront en eux en se présentant aux récupérations 😊 !

Stéphan Maltais (enseignant en math de votre enfant)